
CÂMARA MUNICIPAL DE POUSO ALEGRE
Estado de Minas Gerais COMISSÃOESPECIAL DE ESTUDO CONSTITUÍDAPELA

RESOLUÇÃON.º 1.312

Aos 24 dias do mês de março de 2025, na Câmara Municipal de Pouso Alegre- MG, no
salão do Plenário da Casa às 17h 35 min., reuniram-se os membros da Comissão
Especial de Estudo constituída pela Resolução n.º 1312 de 04 de fevereiro de 2025
(Natal). Presentes: os vereadores Leandro Morais, Fred Coutinho, Hélio Carlos de

Oliveira, Davi Andrade, Elizelto Guido, e equipe de apoio a Diretora Legislativa Alline
Rizzetto e Diretor de assuntos Jurídico Edson Raimundo Rosa Jr., todos com intuito de

discutir e deliberar sobre a seguinte pauta: Deu início aos trabalhos cumprimentando a

todos, o Presidente Leandro Morais, colocou em apreciação da ata da reunião anterior
em discussão e votação aprovada por unanimidade. Que na semana passada recebeu
aqui na casa o representante legal da empresa Scutari e Monrae e seu procurador, que
requisitaram informações acerca do procedimento dessa Comissão Especial de Estudos,
sendo informado da necessidade de se fazer o pedido por escrito; a empresa protocolou
o requerimento que foi lido pelo Relator Fred Coutinho; o Presidente informou que esta
solicitação foi direcionada a Presidência da Comissão, porém, trouxe para apreciação
dos demais membros no plenário. Abriu a palavra para os demais membros para
consideração e votação: com a Palavra o vereador Davi Andrade, explana a importância
da ampla defesa e que é a favor da solicitação da empresa; com a palavra o Relator Fred
Coutinho, que fala sobre a transparênciadessa Comissão Especial, que não tem objeção
ao pedido da empresa Scutari, que todas as reuniões são públicas e acessíveis a qualquer
um, e todas gravadas; com a Palavra o vereador Elizelto Guido, que dá seu voto
favorável ao pedido da empresa pois trabalham com transparência e que a Comissão de
Estudos está aqui para averiguar e também mostrar a transparência do trabalho; Sem
mais, o requerimento foi aprovado por unanimidade; Com a palavra o Presidente
informa que: conforme já deliberado na reunião anterior, ele está fazendo um
requerimento para a Prefeitura solicitando os documentos dos Natais dos anos
anteriores, pois não estão disponíveis no portal da transparência, e que serão usados
para comparação nos estudos desta comissão. O requerimento será colocado para
votação em plenário no dia 25/03/2025, solicitando aos membros da Comissão que
assinem o requerimento que será incluído ainda hoje no sistema. Com a palavra o
vereador Davi Andrade, que só pra registrar o objeto dessa comissão Especial de
Estudos é das festividade natalinas de 2024, não concorda com o pedido dos anos
anteriores; o Presidente, esclarece que é necessário para que a Comissão a título de

comparação e análise de anos anteriores, tendo transparência e seguridade na avaliação
de toda documentação, não sendo para investigação e sim estudos; com a Palavra o

Vereador Davi Andrade, que entende a lógica da justificativa do Requerimento, e que
fica o alerta para as próximas Comissões de estudos para que não se restrinja o ano, para
não fugir do objeto específico, pedindo ao Presidência que esclareça ao público os
trâmites na Sessão ordinária que será por meio de indicação dessa Comissão em forma
de Requerimento e da diferença dos institutos; Com a palavra o Vereador Fred que
afirma que os documentos devem colaborar para os estudos, ajudando a nortear os
trabalhos até mesmo da Auditoria, que acha esse pedido tranquilo devido a Lei de
acesso a informação; Com a palavra o Presidente da Comissão, registrou a presença do
Presidente da Casa, vereador Dr. Edson, e agradeceu o apoio a essa Comissão Especial
juntamente com a Mesa Diretora, esclarece queós vereadores tem duas ferramentas que
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Estado de Minas Gerais poderiam ser usadas por eles, a Comissão Parlamentar de Inquérito ou a

Comissão Especial de Estudos, e que ficou acordado pela maioria que no primeiro
momento seria feito a Comissão Especial de Estudos em busca das informações
necessárias, trabalhando com responsabilidadee isenção, não vendo nenhum prejuízo a
Comissão buscar informações através dos anos anteriores e avaliar com documentos,
com responsabilidade; que a população espera uma resposta; que trabalha de forma
democrática, respeitosa e com o diálogo para que não tenha necessidade de abrir uma
Comissão Parlamentar de Inguérito - CPI, que não há nenhum prejuízo a Lei, não está

passando por cima da Legislação ao requerer informações dos anos anteriores que o

Requerimento é uma ferramenta que traz segurança na resposta, que poderia ter sido
feito por Ofício, mas essa poderia não ser atendida, que por orientação do Jurídico da
Casa foi solicitado dessa forma, esperando que seja votada o quanto antes, e espera que
a Prefeitura encaminhe antes do prazo determinado pela Lei; Nada mais a tratar, o
Presidente da Comissão definiu a data da próxima reunião para o dia 31/03/2025 às 17h
00min., onde todos deliberaram a favor. Sem mais para deliberar, o Presidente da
Comissão Especial declarou encerrada a reunião às 17h 58 min., E para constar, eu
Cristiane Giovanini, assessora da corregedoria, lavro a presente ata, que, após lida e

achada conforme, segue assinada pelos presentes. No salão do Plenário, 24 de março de
2025.
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